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Município de Santa Bárbara d'Oeste
Secretaria Municipal de Governo

Ofício nº 189/2022 - SG
Santa Bárbara d'Oeste, 02 de março de 2022.
Ref.: Resposta do Requerimento nº 164/2022

Senhor Presidente,
Nobres Vereadores,

Em resposta ao Requerimento nº 164/2022, de autoria dos Nobres Vereadores Isac
Sorrillo e outros, aprovado por esse Egrégio Plenário na 4º Reunião Ordinária, realizada no dia 08
de fevereiro de 2022, informamos:

1a3- As solicitações de vaga em creche são dinâmicas, e os pedidos que têm
chegado à Secretaria Municipal de Educação são devidamente analisados pelo Setor de Serviço
Social e Equipe Técnica para inserção da criança à escola.

4 - As Unidades Escolares da Rede Municipal contam com 2611 alunos matriculados
de0a3 anos.

5 - Os contratos realizados nesse sentido encontram-se disponíveis no Portal da
Transparência do site oficial do município. Os convênios são aqueles anexados nos Projetos de
Lei encaminhados à Câmara Municipal, que foram analisados, apreciados e votados pelos
vereadores.

6 - Até o momento são vinte e três Unidades Escolares de Educação Infantil
conveniadas com o Programa Bolsa Creche.

7 e 10 - Aproximadamente 314 vagas estão disponíveis entre berçário, maternal |;

maternal Il e maternal Ill.
8 - Não há essa demanda.
9 - Os documentos referentes à judicialização entre os anos 2018 e 2020 encontram-

se devidamente arquivados. No entanto, estão disponíveis para eventuais consultas dos
vereadores/requerentes, mediante prévio agendamento e desde que respeitadas as medidas
sanitárias no combate à Covid-19.

11 - Sim. Ressalta-se que as inscrições ocorrem diariamente, podendo haver para
algumas idades mais vagas que demanda, como ocorre no berçário. No entanto, também ocorrem
situações de ofertas para vagas em uma determinada região, onde não há demanda, então, são
oferecidas as vagas existentes, mas muitas famílias preferem aguardar a escola de sua
preferência e/ou necessidade.

12 - A Administração Pública vêm trabalhando constantemente para aumentar o
atendimento dessa faixa etária, discutindo adequações de espaços, construindo novas escolas e
buscando, quando necessário, novos convênios.

13, 14 e 15 - O valor pode ser variado, considerando a dinâmica das demandas.
Conforme a necessidade, a Administração Municipal sempre busca uma solução.

Destacamos que o Requerimento nº 171/2022, de mesma autoria, foi apresentado e
aprovado na mesma sessão camarária, e versa sobre o mesmo tema, cuja resposta será enviada
à Câmara na mesma data de vencimento.

Sendo só para o momento, reiteramos nossos protestos de estima e consideração.   
 

paTRICIÃO GINA MARQUES DE MARTINO
Secretária Municipal de Governo
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